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manteau blanc est sus
ceptible de recouvrir 

les rues de Giromagny, impo
sant aux engins de déneige
ment de passer régulière
ment. Or, dans certaines rues 
étroites, les véhicules en sta
tionnement ne facilitent pas le 
trâvail du chasse-neige. C'est 
pourquoi le maire a pris un ar
rêté neutralisant différentes 
places de stationnement dans 

Des barrières sont installées sur les places de 
stationnement neutralisées. 

Il est enfin interdit de sta
tionner sur les deux places si
tuées en face des numéros 7 
à 9 du quartier des Vosges, 
tout comme le long de l' im· 
meuble du 15, rue des Caser
nes. 

Lepuix 

la ville, et ce jusqu'au 31 mars. 
Cette interdiction s'applique 

sur le côté droit de la rue de 

Le tarif de l�au n'augmente pas 

Le maire de LepQix, Daniel 
Roth, a mis le tarif de l'eau au 
menu du conseil municipal, ré
uni vendredi soir. « Les résultats 
prévisionnels du budget eau 
2023 permettent de ne pas aug
menter les tarifs de l'eau pour 
l'année à venir», annonce Da
niel Roth. Le prix du mètre cube 
est donc maintenu à 1 e. Et la 

Le réservoir de la goutte 
Saint-Guillaume est la 
principale source de 
l'alimentation en eau de la 
commune. 

partie fixe à 18 e. La proposition 
fait l'unanimité. Les Môtieux 
doivent néanmoins savoir que 
les taxes prélevées par l'agence 
de l'eau viendront s'ajouter à 
ces tarifs. 

Deux réseaux 
interconnectés 

Toujours au chapitre de l'eau, 
l'autorisation est donnée au 
maire de signer la convention 
de vente et d'achat d'eau pota
ble entre la régie communale 
eau et le syndicat des eaux de 
Giromagny. Les réseaux du syn
dicat des eaux de Giromagny et 
de Lepuix sont désormais inter
connectés. Ce dispositif permet 
si besoin de distribuer de l'eau 
du syndicat aux abonnés de Le
puix et inversement. Le prix de 
vente de l'eau à l'une ou l'autre 
de ces régies est fixé à 70 % du ta
rif èn vigueur. Cet accord a été 
conclu en prévision de la prise 
de la compétence eau par la 
communauté de communes 
des Vosges du Sud. 

Anjoutey• Les bénévoles mis à l'honneur 

� 

Jean-Pierre Bringard, maire, félicite les bénévoles. 

Profitant de la fête du beaujolais nouveau,jeudi 16 novembre à 
la salle Goessel d'Anjoutey, le maire Jean-Pierre Bringard a mis 
à l'honneur les bénévoles qui œuvrent pour la commune au 
sein de leurs associations respectives. C'était le cas encore lors 
de la fête du village, début septembre, où 120 bénévoles étaient 
mobilisés aux côtés des employés communaux et des élus. 

Des manifestations sont déjà programmées pour 2024 com
me la retransmission de la Coupe d'Europe de foot ou des Jeux 
olympiques. Les bénéfices de ces manifestations aideront le 
centre communal d'action sociale (CCAS). 

l'Église à l 'angle de la rue 
Thiers, et entre les numéros 2 
et 7 de la voie. Et également 

Rougegoutte 

Toutes ces interdictions son1 
signalées par la présence de 
barrières. 

Trois arbres plantés pour 
apporter de rombre aux élèves 

Les trois arbres devraient progressivement apporter un brin 
de fraîcheur aux élèves. 

Les enseignants de l'école in
tercommunale Vescemont
Rougegoutte réclamaient des 
espaces ombragés pour leurs 
élèves : ils demandaient que 
cinq arbres soient plantés 
près de l'établissement scolai
re. 

Le consei l  municipal  de 
Rougegoutte à d'accédé par
tiellement à leur demande et a 
fait planter trois arbres par 
l'entreprise locale, Kundig 
François-Xavier. 

Cette opération a été réalisée 

Rougegoutte 

aux abords des bâtiments d 
l'école maternelle. Le finance 
ment a été pris en charge e1 
totalité par la commune d 
Rougegoutte pour un mon 
tant de 2 111 e, comprenant l 
plantation et les accessoire: 
Trois essences ont été choi 
sies: un acer rubrum (érabl 
rouge d'Amérique), un tilia te 
mentosa (tilleul de Hongrie) f 
un acer campestre Queen Ét 
zabeth. Ces trois variétés df 
vraient s'adapter aux nouve 
les conditions climatiques. 

De nouveaux radars 
pédagogiques 
Les radars pédagogiques ont 
repris du service, avenue du 
Général-de-Gaulle à Rouge
goutte. Les anciennes géné
rations ont été remplacées 
par de nouveaux appareils 
alimentés par des panneaux 
solaires. 
C'est un investissement vou
lu par les élus qui souhaitent 
lutter contre la vitesse par la 
prévention. Attention toute
fois, un radar peut en cacher 
un autre! 

Les radars sont alimentés par 
des panneaux solaires. 


